

33-2024

Gemeinde Nottuln

18. Juni 2024

Frau
Vorsitzende
des Ausschusses für Umwelt und Mobilität
Dr. Susanne Dieckmann

Fachbereich 3

CDU

**Fraktion im Rat
der Gemeinde Nottuln**

16.06.2024

Kirchenmauer an der Lindenstraße in Appelhülsen

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

die Verkehrssituation auf der Lindenstraße, das hohe Verkehrsaufkommen und insbesondere der städtebauliche Gesamteindruck im Kreuzungsbereich mit der Münsterstraße lassen seit Jahren Optimierungspotential erkennen. Rat und Ausschuss haben das erkannt und erste Maßnahmen auf den Weg gebracht, die eine Umgestaltung der Gemeindeflächen von der Einmündung Erlenstraße bis zur Kreuzung Münsterstraße sowie eine in großen Teilen durchgängige Grünfläche in diesem Bereich umfassen.

Bürgerschaft und Appelhülsener Ratsvertreter haben bereits in der letzten Veranstaltung von „Politik vor Ort“ dazu aufgefordert, sich jetzt mit der gegenüberliegenden Straßenseite und dort der Kirchenmauer zu beschäftigen, die den Blick auf den Kirchplatz, die Kirche selbst und die Fläche von Schulze-Frenkingshof versperrt. Würde man die Kirchmauer z.B. in Teilbereichen um 3 oder 4 Steinreihen abtragen, ließe sich eine freie Sichtachse öffnen, die die „Schokoladenseite“ von Appelhülsen zum Kreuzungsbereich sichtbar macht. Mit einfachen Mitteln würde der gesamte Bereich eine erhebliche städtebauliche Aufwertung erfahren.

Wir beantragen deshalb einen Tagesordnungspunkt in der nächsten Ausschusssitzung und bitten die Verwaltung um vorbereitende Gespräche mit der Kath. Kirche, die Grundstückseigentümerin ist.

Mit freundlichen Grüßen

Hartmut Rulle
CDU-Fraktionsvorsitzender